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Стр.5.

В понедельник у главы муниципального
                                                образования

 

 

Стр.6.

 С 16 по 18 февраля в Санкт-Пе-
тербурге, в Доме спорта «Юбилей-
ный» (пр. Добролюбова, 18, ст. метро
«Спортивная») будет проходить яр-
марка вакансий «Зима-2005». Часы ее
работы - с 10 до 19часов.

                       *  *  *

                    Стр.3.

ДЕШЕВАЯ ВОДКА ХОРОШЕЙ НЕ БЫВАЕТ

Итог  рейда: 3
акта о нару-

шениях в содер-
жании дорог, 1
предписание на
д о л ж н о с т н о е
лицо, 1 протокол.

«Каков общий порядок переоборудования квартир на ниж-
них этажах жилых домов, если в них хотят открыть мага-
зин, кафе и т.д.? Имеют ли право жильцы дома на информа-
цию о том, кем и какие изменения будут произведены в доме?».

Отвечает главный архитектор города С.В.СУВОРОВ:
- Перевод жилых помещений в нежилые в целях открытия ка-

кого-либо предприятия возможен только после положительного
заключения государственных надзорных органов и в соответствии
с утвержденным проектом. Узнать о том, что именно планируется
открыть в доме, также можно в надзорных органах.

В понедельник, 14 фев-
раля, состоялось очеред-
ное аппаратное совеща-
ние администрации МО
«Сланцевский район», вел
которое исполняющий
обязанности главы МО А.Г.
Парамоненко.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о ситуации на
рынке труда и выполнении
мероприятий Программы
содействия занятости насе-
ления МО «Сланцевский
район» в 2004 году, с кото-
рой выступила начальник
ГУ ЦЗН Л.В.Никитина. Она,
в частности, сказала, что в
течение 2004 года (с учетом
остатка 2003 года) в центр
занятости населения обра-
тились 2923 гражданина,
ищущих работу, признано
безработными 1483 из чис-
ла ищущих работу, трудоуст-
роены 1775 человек, полу-
чали пособие 1473 безра-

ботных гражданина. Боль-
шую долю (40,5%), как и
прежде, составляли граж-
дане, уволившиеся с пре-
жнего места работы по соб-
ственной инициативе. По-
прежнему, молодежь в воз-
расте 16-29 лет составила
третью часть клиентов цен-
тра занятости.

В 1,3 раза по сравнению
с 2003 годом увеличилось
число обращений граждан,
имевших перерыв в работе
более года. На 1 января
2005 года осталось 510 че-
ловек, ищущих работу, что на
22 человека больше, чем на
начало 2004 года. Уровень
безработицы составил к
концу года 2,1%, что на 0,2%
выше уровня на начало ми-
нувшего года. Проведенный
анализ показал, что из 80
признанных безработными
в декабре 2004 года  50,0%
уволены по собственной
инициативе и за прогулы, 13

– инвалиды, 9 уволены по
истечении срока договора, 8
уволены по сокращению
штатов, остальные - по дру-
гим причинам. Л.В.Никити-
на ответила на ряд вопро-
сов. Подводя итог обсужде-
нию данного вопроса, А.Г.
Парамоненко предложил
руководству центра вести ак-
тивную политику для обес-
печения квалифицирован-
ными кадрами, в т.ч. за счет
переподготовки безработ-
ных,  и работающих, и созда-
ваемых предприятий.

Затем были обсуждены
другие вопросы жизни горо-
да и района. В частности,
заместитель главы муници-
пального образования
Р.М.Саитгареев проинфор-
мировал о предстоящей
встрече всех заинтересо-
ванных лиц, связанных с
арендой лесных участков.

25 февраля 2005 года в 10-00 в зале
заседаний администрации муници-
пального образования «Сланцевский
район» (Почтовый переулок, д.3) со-
стоится очередное заседание собра-
ния представителей муниципально-
го образования.

Повестка дня:
1. О ходе реформирования жи-

лищно-коммунального хозяйства на
территории муниципального образо-
вания «Сланцевский район»

2. Об утверждении Правил про-
дажи товаров на продовольствен-
ном, вещевом рынках и отведенных
местах для торговли на территории
муниципального образования «Слан-
цевский район»

3. О внесении изменений и до-
полнений в Правила внешнего бла-
гоустройства городских и сельских
поселений муниципального образо-
вания «Сланцевский район», утвер-
жденные решением собрания пред-
ставителей муниципального образо-
вания «Сланцевский район» от
23.04.2003 № 191.

4. О внесении изменений и до-
полнений в решение собрания пред-
ставителей муниципального образо-
вания «Сланцевский район» от
29.12.2004 № 285 «О бюджете муни-
ципального образования «Сланцев-
ский район» Ленинградской облас-

ти на 2005 год»
5. О передаче объекта муници-

пальной собственности муници-
пального образования «Сланцевс-
кий район» в государственную соб-
ственность Ленинградской области.

6. Об утверждении перечня
объектов недвижимого имущества
федеральной собственности, нахо-
дящегося в оперативном управле-
нии Инспекции Министерства Рос-
сийской Федерации по налогам и
сборам по Сланцевскому району
Ленобласти, передаваемых в муни-
ципальную собственность

7. О перечне основных вопросов,
выносимых на обсуждение собра-
ния представителей в 2004 году.

 

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

20 февраля команда КВН «Хим-
коктейль» примет участие в межреги-
ональном турнире «Юниор КВН», ко-
торый посвящен юбилею – 15-летию
турнира. В нем примут участие лучшие
команды Санкт-Петербурга и Леноб-
ласти.
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ПОЛОЖЕНИЕ
  о проведении фотоконкурса «Мой город»,
    посвященного 75-летию города Сланцы

В последнее время в
средствах массовой ин-
формации появляются со-
общения о приближении
эпидемии гриппа. Так, в
ряде крупных городов, в
том числе в Калининграде,
Пскове, Архангельске, уже
превышен эпидемический
порог заболеваемости,
учащиеся распущены на
внеплановые каникулы.
Среди заболевших преоб-
ладают дети до 14 лет. По
информации Главного госу-
дарственного санитарного
врача России, в феврале
ожидаются вспышки грип-
па в Москве и Санкт-Петер-
бурге.

На середину февраля

эпидемиологическая ситу-
ация по гриппу и ОРВИ в
Санкт-Петербурге и Ле-
нобласти оставалась бла-
гополучной. В нашем рай-
оне за 10 дней февраля
зарегистрировано 411 слу-
чаев ОРВИ и гриппа при
пороговом уровне 560 слу-
чаев, доля больных грип-
пом составила 4,6%.

Напоминаем, что грипп
– острое респираторное
инфекционное заболева-
ние, вызываемое различ-
ными типами вирусов грип-
па. Характеризуется ост-
рым началом, лихорад-
кой, общей интоксикацией
и поражением дыхатель-
ной системы. Источником

1. Учредитель конкурса
– отдел по делам культуры,
молодежи и спорта админи-
страции муниципального
образования «Сланцевский
район»

2. Цель конкурса:
- привлечение вни-

мания к истории, культуре
и жизни города Сланцы;

- формирование ду-
ховности и патриотизма у
подрастающего поколения;

- пропаганда фото-
творчества, отражение со-
временной жизни города
Сланцы посредством со-
временных технологий;

- выявление талант-
ливых авторов, знакомство
с их творчеством, установ-
ление контактов  между
любителями;

3. Участники конкурса.
Условия участия в конкур-
се.

В конкурсе участвуют
все желающие.

Каждый участник может
представить оригинальные
авторские работы, отража-
ющие наш город, по следу-
ющим номинациям: «В кад-
ре город», «Портрет горо-
жанина», «Стоп-кадр», «Фо-
токоллаж».

Участие в конкурсе ав-
томатически предполагает,
что автор разрешает орга-
низаторам конкурса ис-
пользовать свои фотогра-
фии в рекламных и изда-
тельских целях, пропаган-
дирующих город Сланцы.

4. Порядок и сроки про-
ведения.

Конкурс проводится с
14 февраля по 1 апреля 2005
года.

Сбор заявок и фотома-
териалов - с 14 февраля по

10 марта 2005 года в отде-
ле по делам культуры, мо-
лодежи и спорта админис-
трации МО «Сланцевский
район» по адресу: пер. По-
чтовый, д. 2/8. Справки по
тел. 2-22-41.

Фотоматериалы прини-
маются в электронном
виде в формате файлов
.JHG, .TIFF.

5. Критерии оценки.
Материал, представ-

ленный на конкурсе, дол-
жен отвечать заданной те-
матике «Мой город» и
представлять жизнь горо-
да Сланцы.

При оценке работ бу-
дут учитываться ориги-
нальность материала, ху-
дожественная ценность,
яркость восприятия, мас-
терство и навык фотогра-
фа.

6. Подведение итогов и
награждение победите-
лей.

Итоги конкурса подво-
дятся жюри в составе ве-
дущих специалистов отде-
ла по делам культуры, мо-
лодежи и спорта админис-
трации МО «Сланцевский
район», художников, спе-
циалистов в области фото-
графии.

Все участники фести-
валя награждаются грамо-
тами. Победители, заняв-
шие 1, 2 и 3 места в каждой
номинации, награждаются
Дипломами. О месте и вре-
мени награждения будет
сообщено дополнительно.

Лучшие работы будут
представлены на празд-
ничном вечере, посвящен-
ном Дню города, и выстав-
ке  народного творчества
«Юбилейная».

ЧТОБЫ ГРИПП НЕ ЗАСТАЛ  ВРАСПЛОХ
инфекции является боль-
ной человек в начальном
периоде болезни. Вирус
выделяется при разговоре,
кашле, чихании. Зараже-
ние здоровых людей про-
исходит при вдыхании ими
загрязненного вирусом
воздуха в помещениях, где
находится больной. Вот по-
чему в период эпидемии
больные не должны появ-
ляться в общественных ме-
стах, в автобусах, а здоро-
вые должны закрывать
шарфом рот и нос. От мо-
мента заражения до появ-
ления первых признаков
гриппа проходит от 12 до 48
часов. Заболевание начи-
нается с быстрого подъе-

ма температуры тела до
38-40 градусов. У больного
появляются слабость, по-
тливость, боли в мышцах,
сильная головная боль,
боли в глазных яблоках,
слезотечение, светобо-
язнь, а также явления по-
ражения органов дыхания:
сухой кашель, першение в
горле, саднение за груди-
ной, осипший голос, зало-
женность носа. Грипп длит-
ся всего около 5 дней, но
после него защитные силы
организма резко ослабле-
ны, и именно в этот период
при несоблюдении реко-
мендаций врача могут воз-
никнуть тяжелые осложне-
ния и обострения хрони-
ческих заболеваний.

УБИЛ
 БЫВШЕГО МУЖА
12 февраля в милицию

поступило сообщение о
том, что из подвала одно-
го из домов по улице Сво-
боды распространяется
неприятный запах. На ме-
сто выезжала оперативно-
следственная группа. В
подвале дома был обнару-
жен труп мужчины, зары-

тый в куче тряпья. В ходе
проведенных оперативно-
следственных действий
выяснилось, что за неде-
лю до этого в одной из
квартир произошел конф-
ликт между хозяином квар-
тиры – бывшим мужем, его
бывшей женой и её сожи-
телем, которые прожива-
ли вместе. В результате
бывший муж ударом топо-
ра убил сожителя и спря-
тал его труп в подвале.
Возбуждено уголовное
дело по ст.105 ч.1 «Убий-
ство».

Очередное заседание постоянной комиссии по
социальной политике, законности и правопорядку
состоялось 10 февраля.Вел заседание председа-
тель комиссии А.В.Александров.

Первым вопросом депутаты рассмотрели пред-
ложенный управлением социальной защиты населе-
ния проект решения «Об отмене решения  собрания
представителей МО «Сланцевский район» от
25.04.2001 № 43 «О мерах по социальной поддержке
многодетных семей…». С информацией по данному
вопросу выступила начальник управления социальной
защиты населения Н.И.Иванова. Обсудив данный воп-
рос, и комиссия, и руководство управления пришли к
мнению, что отменять сегодня льготы, предоставлен-
ные многодетным семьям, нецелесообразно. Решено
вернуться к данному вопросу в мае текущего года.

Затем были рассмотрены и принято решение о ре-
комендации включить в повестку дня заседания со-
брания представителей вопрос «Об утверждении
Правил оказания услуг розничной торговли…» и «Пе-
речень вопросов, выносимых на рассмотрение со-
брания представителей МО «Сланцевский район» в
2005 году».

Также принято предложение депутата Т.Е.Никифо-
ровой о направлении депутатских запросов в адрес
администрации о работе по исполнению решений
межведомственного совета, рассмотревшего  пробле-
му бомжей, и о потерях воды, теплоэнергии при ока-
зании жилищно-коммунальных услуг.

Заседание
постоянной комиссии
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В  пятницу,  4 февраля 2005 года,
 губернатор  Валерий Сердю-
 ков провел совещание, по-

священное мобилизации доходов в
областной бюджет. В совещании приня-
ли участие руководитель УМНС по Ленин-
градской области Арнольд Гуркович, вице-
губернаторы Александр Яковлев, Григо-
рий Двас, Александр Дрозденко, предсе-
датели ряда комитетов областного пра-
вительства. Совещание позволило выя-
вить наиболее острые проблемы, возник-
шие у областного правительства с напол-
нением бюджета. В частности, было от-
мечено, что продолжается уход руково-
дителей многих предприятий от выплаты
зарплаты легальным образом. По
данным органов статистики,
около 60% предприятий ЛО
выплачивают заработную пла-
ту ниже величины прожиточ-
ного минимума, причем око-
ло четверти из них состав-
ляют такие предприятия,
где средняя заработная
плата менее тысячи
рублей. Разумеется,
это приводит к резко-
му снижению поступ-
лений в бюджетную систему муниципаль-
ных образований и бюджет Ленинградс-
кой области в целом. Кроме того, созда-
ются серьезные проблемы и по социаль-
ной защищенности работников предприя-
тий, что приводит к минимизации выплат
по больничному листу, отпускных выплат,
выплат по уходу за ребенком, минималь-
ным отчислениям в накопительную часть
пенсии.

Другой серьезной проблемой стало
такое явление, как консолидация бизнеса
по России в целом, в результате самыми
крупными налогоплательщиками в обла-
сти на сегодняшний день стали филиалы
или структурные подразделения крупных
холдингов. Зачастую правительство об-
ласти не имеет информацию о том, как
происходит начисление налогов в этих
холдингах, как происходит распределение
налогов между субъектами Федерации,
где еще работают структурные подразде-
ления этих холдингов. Поэтому област-
ные власти лишаются возможности бо-
лее или менее точно прогнозировать по-
ступление налогов. Ситуация касается
всех самых крупных отечественных на-
логоплательщиков региона, ведь Кинеф –
дочерняя компания Сургутнефтегаза,
ЛАЭС – филиал Росэнергоатома, ОЖД –
филиал РЖД. Создается такая ситуация,
когда большинство налогов уходит из об-
ласти и оседает в других регионах. Не-
вольно возникают вопросы, когда орга-
низация Балтнефтепровод, являющаяся
владельцем трубопровода БТС и терми-
нала в Приморском порту, показывает, по
данным статистики, прибыль более 7
млрд.рублей, при этом одновременно в
бюджет Ленинградской области поступа-
ет налог на прибыль от этой организации
в сумме лишь 131 млн.рублей. Хотя, по
словам вице-губернатора Григория Два-
са, если применить налоговую ставку 17,5
процента, которая подлежит зачислению
в областной бюджет, область должна бы

получить в 9 раз большую сумму. Однако
дать вразумительный ответ на вопрос,
почему так выходит, не могут и сами ру-
ководители Балтнефтепровода, ссылаясь
на то, что являются структурным подраз-
делением Транснефти, и все вопросы сле-
дует обращать в Москву. Из московской
же налоговой инспекции приходит ответ,
что информация относится к налоговой
тайне и не может быть раскрыта. Таким
образом, правительство Ленинградской
области не в состоянии ни прогнозиро-
вать, ни контролировать уплату налога
такими разветвленными структурными
подразделениями. Еще одна крупная про-
блема заключается в том, что целый ряд

муниципальных образований приняли ре-
шение, в соответствии с которым  из бюд-
жетов муниципальных образований про-
исходит выплата субвенций предприяти-
ям, осуществляющим оптовую торговлю
алкогольной продукцией со складов. Сде-
лано это было в конкурентной  борьбе му-
ниципалитетов друг с другом за привле-
чение на свои территории подакцизных
складов. В результате этого демпинга су-
щественные потери понес областной бюд-
жет. Только по итогам 2004 года консоли-
дированный бюджет, включающий облас-
тной и местные бюджеты, недосчитался
более 420 млн.рублей. И если не будут
предприняты срочные меры, то ситуация
в еще больших масштабах может повто-
риться в 2005 году. Поэтому губернатор
дал указание без обсуждения с муници-
палитетами забрать все акцизы в облас-
тной бюджет, компенсировав муниципа-
литетам суммы, заложенные на акцизы в
местных бюджетах. Участники совеща-
ния обсудили также и вопросы акцизов
по топливу, констатировав, что суще-
ствующая система уплаты акцизов не
справедлива, не позволяет осуществлять
главный налоговый принцип: уплата на-
логов по месту произведения налогооб-
лагаемых действий. Из 226 АЗС только
полтора десятка были зарегистрированы
в области. По оценкам Григория Дваса,
потери бюджета Ленинградской области
по топливу составляют 250-300 млн.руб.
Около 1 млрд.рублей потерь насчитыва-
ется от уплаты зарплаты в конвертах.

По каждому из видов налогов выра-
ботаны свои механизмы оптимизации
получения. Признано необходимым кон-
солидировать усилия всех органов, в той
или иной степени связанных с решением
проблемы легализации зарплаты. Налого-
вая инспекция должна выявлять факты
уклонения от выплаты заработной пла-
ты. Следует активизировать работу го-
сударственной инспекции по труду, проф-

союзных организаций, органов социаль-
ного страхования и пенсионного фонда по
разъяснению гражданам последствий,
могущих возникнуть у тех, кто сегодня
получает зарплату в конвертах. Если про-
исходит выплата денег в конвертах, зна-
чит, предприниматель сначала должен
откуда-то взять эти средства. А они мо-
гут взяться только от реализации неуч-
тенной продукции, либо от других эконо-
мических махинаций. Опыт подтвержда-
ет: выплата зарплаты в конвертах, как

правило, сопровождается и другими
нарушениями и преступлениями. В Ле-
нинградской области основу экономи-
ки составляют крупные предприятия,
и они в меньшей мере подвержены
процедуре «конвертирования» зар-
платы. Чаще этим занимаются пред-
ставители малого бизнеса. Муни-
ципальные образования регистри-
руют трудовые договоры, заклю-
чаемые между индивидуальны-
ми предпринимателями и их на-
ёмными работниками, и в Кин-

гисеппском районе более 90% зарегист-
рированных администрацией МО таких до-
говоров имеют ссылку, что выплата зар-
платы будет производиться в величине
меньше прожиточного минимума. Нали-
чие подобных фактов – явная недоработ-
ка органов МСУ. Они должны отказывать
в регистрации таких договоров, застав-
лять предпринимателей включать пункт
об оплате не ниже прожиточного миниму-
ма. Кроме того, недобросовестных пред-
принимателей будут донимать различно-
го рода проверками и ревизиями. Кто бу-
дет платить мало, тех лишат различного
рода льгот и преференций. Предприятия
лесозаготовки и лесопереработки – ли-
шаться лесных фондов.

Валерий Сердюков и Арнольд Гурко-
вич направили письма в федеральные
органы с тем, чтобы внести ясность в
процесс распределения налогов между
структурными подразделениями и голов-
ными офисами крупных холдингов, сде-
лав его более прозрачным для властей.
Остается надеяться, что запросы в Мос-
кву возымеют действие  и позволят по-
лучить доступ к такой информации, а это,
в свою очередь, даст возможность наве-
сти порядок в деле сохранения налогов в
регионе. Кроме того, участники совеща-
ния высказали предложения по оптими-
зации получения доходов в бюджет. Ян-
варский бюджетный план – 635 млн.руб-
лей дохода - не выполнен. В январе со-
брано всего 350 млн руб. Вот почему об-
суждаемые сегодня меры крайне важны
для региона. По итогам совещания, каж-
дый руководитель комитета получил за-
дание мобилизовать поступление дохо-
дов по своему направлению. Очередное
совещание планируется провести во вто-
ром квартале 2005 года.

                                           Александр
                                               БУТЕНИН,
пресс-секретарь комитета эконо-
мического развития  Ленобласти.

ПРИНЯТЫ МЕРЫ
ПО УВЕЛИЧЕНИЮ
СОБИРАЕМОСТИ

ДОХОДОВ В БЮДЖЕТ

  *По сообщению министра МВД России Р.Нургалиева, в 2004 году было раскрыто 1 млн. 569
тысяч преступлений, направлено в суд более 30 тысяч уголовных дел, связанных с деятель-
ностью преступных группировок, раскрыто более 44 тысяч преступлений прошлых лет, вы-
явлено 400 тысяч экономических преступлений и возвращено 59 млрд.рублей гражданам.

* В прошлом году Россия наторговала оружием на 6 млрд.рублей, заявил директор Феде-
ральной службы по военно-техническому сотрудничеству М.Дмитриев.
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С чего начинается Родина?
Прежде чем ответить на этот вопрос, мы дол-

жны понять, что же такое Родина.
Родина – это место, где ты родился и вырос,

где живут родные тебе люди, твоя семья, место,
где ты что-нибудь достиг.

Так с чего же начинается Родина? У разных
людей представления о Родине различные, если
даже не противоречивые. Для кого-то – это род-
ной город, где он гулял долгими вечерами, для
кого-то - лес и река, которые были ему вторым
домом. Что же касается меня, то Родина начина-
ется с родного города.

Я родился и живу в городе Сланцы, он очень
дорог мне. Здесь живет моя семья, друзья, нахо-
дится моя школа. В Сланцах прекрасная приро-
да: река Плюсса, леса, окружающие ее, горки, где
я часто катаюсь на лыжах, здесь проходит моя
жизнь. И долго находясь вдали от дома, я начи-
наю скучать.

Моя семья очень дорога мне, я люблю своих
родителей, сестру, их милые, добрые лица, их ласку
и заботу обо мне, и я стараюсь сделать что-то
приятное, пусть это не всегда получается. Я люб-
лю своих друзей, общение с ними, прогулки по ули-
цам, игры в футбол. Школа - также неотъемле-
мая часть моей жизни, пусть в новой школе у
меня больше друзей, которых я знаю с детства и
общаюсь несколько лет, зато в первой школе ос-
тался мой первый и любимый классный руково-
дитель и многие другие учителя.

Я надеюсь, что все это будет мне также доро-
го, а воспоминания останутся навсегда. Мне хо-
чется сохранить все то, с чего начитается моя Ро-
дина.

                                                      Антон Цветков ,
         ученик  8в  класса МОУ «Сланцевская
                     средняя общеобразовательная
                                                          школа № 3».

В конце прошлого года по инициативе депутата Го-
сударственной Думы В.А.Южилина прошел конкурс со-
чинений среди учащихся 8-11 классов на тему «С чего
начинается Родина?». Активное участие в нем приняли
школьники нашего города и района. Сегодня мы публи-
куем лучшие сочинения, посвященные городу.

      «Мой город»У каждого есть свой друг. Друзья разные. Есть друзья– книги или здания в любимом городе. Наш город! Онкрасив, поэтичен, он волшебный ночью, он прекрасныйутром. Мой город – это мой друг, я люблю его, как челове-ка. Когда мне очень, очень плохо, я иду на улицы моегогорода… Сланцы…
Мой город – это четкие треугольные грани террико-ников, загадочных, как сфинксы, и завораживающих сво-ей неприступностью, тающих в сумерках и манящих, такпохожих на древние египетские пирамиды. Они, как хра-нители времени, стерегут покой и сон сланцевчан…Мой город – это стоящие друг против друга, как часо-вые, памятники комсомольцам-первостроителям и звез-да партизанской славы, это легкие, трепещущие на ветруалые лепестки тюльпанов, похожие на капельки крови,на холодном граните.Мои Сланцы – это ажурный кленовый лист, трепещу-щий на  согретом солнцем граните, это плиты памятникана Северной окраине, сквозь глубокие трещины кото-рых пробиваются  травинки; это негромкие голоса и раз-рывающая тишину автоматная очередь салюта в самыйглавный всенародный праздник – День Победы.Мой город – это первая блестящая лужица на темнойладони площади, вода в ней отражает золотистые доб-рые искорки ДК горняков. Под крики чаек и неслышныйплеск Плюссы я задумчиво иду в сторону шахты. Сквозьузорные чугунные решетки сверкает синими волнамирека…

Когда я иду по твоим прямым улицам, когда я окуна-юсь в золото твоих аллей, мой город, я всем своим суще-ством ощущаю, как ты дорог мне, мой самый верный друг,мой город… И эти старые темные дома первостроите-лей, и шаткие мостики через небольшие речушки, и ма-ленький водопад, весело шумящий у стен полуразрушен-ной старой мельницы, и солнечные пятна на асфальтетихих улиц, и уютные старенькие дворики, и тугие бутоныгладиолусов в рыжих корзинах на чистом от дождя ас-фальте – все такое тоскливо-любимое, все такое щемя-ще-близкое…
Мой город – это томик стихов Пушкина на скамейкеотдаленной аллеи, любимые стихи там заложены по-желтевшими ажурными листочками клена, которые пах-нут любимыми тобой…                                                                           В.Фролова,                      ученица 9а класса МОУ «Сланцевская           средняя общеобразовательная школа № 3».

Родина… Слово для большинства людей стоящее в одном ряду с такими словами, как Счастье, Дружба,
Любовь, Семья, Мать, Жизнь, т.е. словами, абстрактными в целом, но вместе с тем предельно ясными
и понятными каждому конкретному человеку. Понятные лишь ему, понятые лишь им. Да, для каждого

человека и Счастье, и Любовь, и Родина – это что-то своё, неповторимое, сугубо личное. Для кого-то это картинка
в букваре, для кого-то любимая речка, дерево, посаженное отцом. Родина – это прежде всего страна, где чело-
век родился, это очень дорогое сердцу человека место. А что для меня Родина? Я считаю своей великой Родиной
Россию, искренне люблю её, переживаю за её судьбу.

А моя малая родина – мой город. Сланцы – городок моего детства, прекраснее которого нет для меня.
Маленький провинциальный шахтерский городок на окраине Ленинградской области. Город, подаривший мне
первый в жизни кусочек голубого неба, глоток свежего воздуха, первые радости и обиды, первую учительницу,
первых друзей.

Мы росли с ним вместе: я училась ходить, говорить, читать, писать, а мой город расширял свои границы,
появлялись новые дома, дороги, различные предприятия. Росла я, рос и он. Город был и остается моим «стар-
шим братом», который понимает меня, верит мне. Сланец – горючий материал, используемый для отопления,
обогрева. И это тепло словно разлито повсюду: теплом светятся глаза жителей, теплом наполнены отношения
между ними. Сланцевчане – это вообще особенные люди, обладающие какой-то неповторимой энергетикой.
Мне очень дорог этот маленький, уютный зеленый городок, здесь почти с каждой улицей, зданием, укромным
уголком у меня связано множество разных мыслей, чувств, воспоминаний, здесь живут дорогие мне люди, более
«моего» места на этой планете нет.

Детство прошло. Как-то постепенно, незаметно. Я уже заканчиваю школу. Может быть, мы с городом будем
редко встречаться, но где бы я ни была, я буду всегда знать, что Сланцы ждут и любят меня. И эта любовь
взаимна…                                                                                                                         Ирина Мединская,16 лет, 11а класс,

                                                                                 МОУ «Сланцевская средняя общеобразовательная школа № 1».
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Если еще несколько лет назад «крими-
нальные сюжеты» о продаже некачествен-
ной продукции были весьма актуальны для
рынка алкогольной продукции, то нынче
это, скорее, исключение из правил. Начи-
ная с 1995 года, законодатели приняли ряд
важнейших актов по упорядочению произ-
водства и продажи спиртосодержащей про-
дукции. Как к производителям, так и к про-
давцам предъявляются жёсткие требова-
ния за нарушение Закона. За незаконную
торговлю спиртосодержащей продукцией
предусмотрена уголовная, административ-
ная, финансовая ответственность. Штрафы
за отдельные нарушения составляют не-

- В ходе совмест-
ной работы с предста-
вителями Федераль-
ной налоговой службы
было проведено 45
проверок торговых то-
чек, имеющих лицен-
зии на торговлю алко-
гольной продукцией. В
целом за прошлый год
было проверено 70%
всех субъектов торгов-
ли, реализующих алко-
голь. За 2004 год было
возбуждено два уго-
ловных дела по ст.3271

Уголовного Кодекса
РФ «Изготовление,
сбыт поддельных ма-
рок акцизного сбора,
специальных марок
или знаков соответ-
ствия, либо их исполь-
зование». Основанием
для возбуждения уго-
ловных дел стали фак-
ты обнаружения в ма-
газинах двух предпри-
нимателей водки
«Пшеничная» с под-
дельными акцизными
марками. Были изъяты
небольшие партии то-
вара – в пределах 80
бутылок каждая. В
ходе расследования
уголовных дел выясни-
лось, что водка была
произведена в одном
из южных регионов
России. Однако отве-
тов на официальные
запросы по поводу ис-
тинного «происхожде-
ния» подделок получе-
но не было. На сегод-
няшний день рассле-
дование дел приоста-
новлено.

В январе Сланцев-
ская городская проку-
ратура возбудила уго-
ловное дело по ст.2381

Уголовного Кодекса
РФ «Производство,
хранение, перевозка,

либо сбыт товаров и
продукции, выполне-
ние работ либо оказа-
ние услуг, не отве-
чающих требова-
ниям безопас-
ности». Дело
было воз-
буждено
по фак-
т у
про-
и з -
в о д - ства
опасной а л к о -
гольной продукции в
ООО «Клуб «Милени-
ум». Основанием для
возбуждения уголов-
ного дела стала выбо-
рочная проверка, про-
веденная сотрудника-
ми Управления БЭП в
одном из районов Ле-
нинградской области.
В результате проверки
из торговой точки
была изъята алкоголь-
ная продукция сомни-
тельного качества.
Позже наличие опас-
ных для здоровья ве-
ществ, несоответ-
ствие требованиям
ГОСТа было доказано
экспертизой. Всем
предприятиям торгов-
ли были даны реко-
мендации о снятии
сланцевской продук-
ции с продажи до вы-
яснения обстоя-
тельств и окончатель-
ных итогов эксперти-
зы. Следствие по дан-
ному уголовному делу
продолжается. В це-
лом за прошлый год в
результате совмест-
ных проверок в нашем
районе из незаконно-
го оборота было изъя-
то 1417,2 литра спир-
тосодержащей про-
дукции; опасной для
здоровья (продукции

«Милениума») –
на общую

сумму 49
тыс. 449
руб.

- Кроме
наличия под-

дельных акциз-
ных марок, какие

еще нарушения
чаще всего встреча-
ются в сфере торгов-
ли алкоголем?

- На момент прове-
рок у многих предпри-
нимателей отсутству-
ет в наличии полный
пакет документов. В
постановлении Прави-
тельства от
15.08.1997 (№ 1019)
четко определён необ-
ходимый перечень до-
кументов, подтверж-
дающих легальность
производства оборота
этилового спирта и ал-
когольной продукции.
Отсутствие докумен-
тов является админи-
стративным правона-
рушением и влечет на-
ложение штрафа. В
прошлом году на двух
предпринимателей
было наложено адми-
нистративное взыска-
ние. Общая сумма
штрафов составила 6
тыс.руб.

- Многих горожан
волнует вопрос о
контроле за прода-
жей всевозможных
«Льдинок», «Снежи-
нок». Злоупотребля-
ющие спиртным
граждане беспрепят-
ственно покупают
эти «напитки» в каче-
стве алкогольных,
что явно опасно для
здоровья.

- К сожалению, в
рамках существующе-
го законодательства

«ДЕШЕВАЯ ВОДКА
ХОРОШЕЙ НЕ БЫВАЕТ»

ничего сделать
нельзя. Такая продук-
ция не относится к ал-
когольной, поэтому
каким-либо образом
ограничить её прода-
жу невозможно. Такой
товар относится к хо-
зяйственной группе, и
человек вправе ис-
пользовать его по сво-
ему усмотрению. Хотя
и нам известны факты
серьезных отравлений
«Льдинкой», «Снежин-
кой». На сегодняшний
день это одна из «про-
рех» в законодатель-
стве.

- Алексей Михай-
лович, что можно по-
советовать потреби-
телю, чтобы обезо-
пасить себя от под-
делок?

- У каждого про-
давца в наличии дол-
жен быть полный па-
кет документов на лю-
бую партию алкоголь-
ной продукции. По
первому требованию
продавец обязан пре-
доставить его покупа-
телю. Конечно, требо-
вать документы на
каждую бутылку нере-
ально.

Можно дать еще
одну рекомендацию:
обращать внимание
на цену товара. С уче-
том стоимости на ре-
гиональные и феде-
ральные акцизные
марки цена бутылки
качественной водки не
может быть ниже 75
рублей. Не стоит при-
обретать и очень де-
шевое вино. Есть
большая вероятность
того, что оно окажется
некачественным.

В.ГАЛКИНА

сколько сотен
тысяч рублей.

В нашем рай-
оне 42 субъекта
торговли имеют
право на реали-

зацию алкогольной продукции. Сланцевс-
кий рынок находится под контролем право-
охранительных, налоговых органов. Совме-
стные плановые проверки, ежедневная ра-
бота по оперативным сообщениям – гаран-
тия безопасности для потребителей. В де-
кабре прошлого года по распоряжению
Главного Управления внутренних дел по
Санкт-Петербургу и Ленинградской области
по всем районам проводилась операция
«Алкоголь». Об итогах операции, общей си-
туации в городе и районе, итогах работы за
прошедший год рассказывает старший опе-
руполномоченный отделения экономичес-
ких преступлений Сланцевского ОВД А.М.-
ВАСИЛЬЕВ.

 

Отчеты и
выборы

В ветеранских
организациях микро-
районов проходят от-
четно-выборные со-
брания.

На собрании сове-
та ветеранов войны и
труда второго микро-
района с отчетом о че-
тырехлетней работе
выступил председа-
тель В.А.Прокофьев.

Совет, в составе
которого 9 человек,
работает на обще-
ственных началах. И
хотя члены совета –
люди пожилые, у каж-
дого немало проблем
со здоровьем, но тру-
дятся активно и ответ-
ственно.

В.А.Прокофьев от-
метил, что  сейчас
большая работа про-
водится по подготовке
к 60-летию Победы: в
администрации МО
«Сланцевский район»
утвержден обширный
план мероприятий. В
реализации этих ме-
роприятий совет вете-
ранов оказывает по-
сильное содействие, в
первую очередь, в
проведении патриоти-
ческой работы среди
подрастающего поко-
ления.

На собрании рабо-
та совета была при-
знана удовлетвори-
тельной. В состав со-
вета избраны 9 чело-
век: В.А.Прокофьев,
А . П . Н и к о л а е в а ,
В.М.Зубарева, В.В.Пи-
менова, Т.Н.Прокофь-
ева, З.П.Дворянчико-
ва, Л.Ф.Смольникова,
И.Ф.Крупина, Л.Н.По-
номарева. Председа-
телем совета ветера-
нов второго микрорай-
она вновь избран В.А.
Прокофьев.

Избраны также 12
делегатов на отчетно-
выборную конферен-
цию районного совета
ветеранов войны и
труда, которая прой-
дет в конце 2005 года.

             * * *
Отчетно-выбор-

ные собрания прошли
также в советах вете-
ранов микрорайонов
№ 1 и № 3. Работа
признана удовлетво-
рительной, председа-
телями советов вновь
избраны И.В.Карпов и
С.Н.Осадец.
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  В.БУДЬКО, краевед.
   Продолжение следует.

Известно, что до 1917
г. на территориях совре-
менного Сланцевского
района проводились
официальные торговые
ярмарки в 6-7 населен-
ных пунктах. Это села.
Очевидно, последняя из
установившихся ярмарок
была в Иван-Ручье, где по
разным сведениям храм
был возведен в 1900 или
1909 гг.

Доподлинная рекон-
струкция ярмарочных
торгов, как явления, се-
годня достаточно сложна
— очень мал фактологи-
ческий материал. Тем не
менее, сделать это надо,
ибо ярмарки являлись
ярчайшим событием в
жизни предков, отголос-
ки которого дошли до нас.

Уникальные воспоми-
нания приводит в газете
«Знамя труда» К. Н. Вих-
рова-Раттик. В месте ее
проживания, близ Ольги-
на Креста, юрисдикция
Эстонии, ярмарки прово-
дились до времен Вели-
кой Отечественной вой-
ны. После 1917 года в се-
лах ярмарки как явление
мало-помалу стали зату-
хать – торговать стало не-
чем, ибо власть запреща-
ла частный промысел; от-
менялись официальные
престольные праздники,
сокращались сроки со-
хранившихся торгов. Кое-
где ярмарки помалу пе-
решли в гуляния. Со вре-
менем и они исчезли. Ис-
чезло благообразие пре-
стольно-праздничного
торжества. Повсеместно
развилось пьянство. Те-
перь массовый житель
покинул село – система,
построенная на лжи, не
способствовала разви-
тию деревни. Захирение
стало процессом. Сегод-
ня иной глава волости
шутливо величает себя
«председателем комите-
та бедноты», и он где-то
прав. Извод «справного
мужика» подрубил корни
сложнейшей системы
сельхозпроизводства,
бывшей до 1917 года тес-
нейшим образом связан-
ной с городом.

 ЯРМАРКИ

В последние годы в
адрес МП «Ком-
бинат благоустрой-

ства города» чаще всего зву-
чат лишь претензии и заме-
чания. Да и нынешней зи-
мой вряд ли от водителей и
пешеходов можно услы-
шать благодарности. Стоит
лишь взглянуть на огромные
снежные валы посреди
центральной площади и не-
проходимые пешеходные
дорожки. Однако давно из-
вестны и объективные при-
чины такого положения
дел. МП «Комбинат благо-
устройства города» нахо-
дится в сложном финансо-
вом положении. И кроме
скудного местного бюдже-
та, помочь предприятию
некому.

Учитывая все эти об-
стоятельства, время оче-
редного рейда по дорогам
было выбрано неслу-
чайно – 8 февраля.
Целая неделя прошла
после большого сне-
гопада. То есть време-
ни для приведения города
в порядок даже с помощью
обычной лопаты было пре-
достаточно.  С утра огром-
ный многонедельный снеж-
ный вал с площади у город-
ского Дома культуры нача-
ли вывозить. Как весьма
положительное обстоя-
тельство, это отметили все
участники рейда – и.о. инс-
пектора дорожного надзо-
ра А.Г. Никитин, специалист
отдела муниципального хо-
зяйства В.Н.Бордак, замес-
титель директора МП «Ком-
бинат благоустройства горо-
да» С.Г.Тюрин.   Без снеж-
ного наката, в более-менее
нормальном состоянии со-
держится улица Кирова, Га-
гарина. Однако на перекре-
стке улиц Гагарина и Гаври-
ловская, в непосредствен-
ной близости от здания
ГИБДД, рейдовая бригада
сделала остановку. На обо-
чине после уборки сформи-
ровался огромных разме-
ров вал. И при выезде с пе-
рекрестка для обзора необ-
ходимо, извините, выско-
чить из машины и, убедив-
шись в безопасности манев-
ра, запрыгнуть обратно и
продолжать движение,
либо выезжать прямо на
проезжую часть. В машине
ГИБДД был составлен акт.
Задержались участники
рейда и у вокзала. Техника
комбината здесь была явно
давно. Автобусную останов-
ку благополучно утоптали
пассажиры, а небольшие
валы остались нетронуты-
ми. Была отмечена небла-
гополучная обстановка на
пешеходных переходах и у
здания городской больни-

цы, и у вокзала. Пожилые
люди с трудом пробирались
через снежные заносы, что-
бы перейти улицу. Наверное,
о безопасности на этом уча-
стке стоит позаботиться и
городской поликлинике,
чей дворник здесь добросо-
вестно убирает территорию.
На эти нарушения был со-
ставлен акт. Чем дальше
рейдовая машина удаля-
лась от центра города, тем
заметнее на проезжей час-
ти был снег. Поворот на ДОК

был признан
также опасным
из-за снежного
вала. Видимость
из автомобиля

при совершении манёвра –
ноль.Улица Садовая была
отмечена как одна из самых
благополучных. Однако ав-
тобусные остановки также
были «украшены» снежны-
ми кучами. На улице Дзер-
жинского рейдовая машина
обратила внимание на се-
рьезное нарушение. Дорож-
ные рабочие комбината
добросовестно трудились
посреди дороги, даже не
обозначив опасное место
дорожными знаками.
С.Г.Тюрин сказал, что нака-
нуне сломался автобус, и,
вероятно, по этой причине
дорожные знаки не удалось
доставить до места. Вместе
с тем участники рейда отме-
тили, что автобусная оста-
новка на ул.Дзержинского
содержится просто образ-
цово! Зато дальше, к ДК ОАО
«Завод «Сланцы» - опять
снежные завалы. Одинокий
дворник боролся со снегом,
расчищая дорожки у памят-
ника Ленину.На выезде из
города ул. Ломоносова – в
наледи. Рейдовую «девят-
ку» основательно «повело»
на скользком покрытии,
когда вдруг посреди дороги
возник грузовик МП «ЖКХ».
Чуть подальше от автомоби-
ля ремонтная бригада уст-
раняла аварию. Согласно
нормативным требовани-
ям, о земляных работах
вблизи дорог нужно сооб-
щать заранее. Препятствия
на проезжей части резко
повышают уровень аварий-
ности. Не ровен час, какой-
то лихач окажется в разры-
той яме… Дело еще и в том,
что после подобных «само-
вольных» ремонтов сложно

   СНЕЖНЫЕ
       ВАЛЫ
   СОЗДАЮТ
 ОПАСНОСТЬ

привлечь к ответственности
организацию-исполнителя.
Отсюда – перерытые клум-
бы, испорченные дорожки
по всему городу.

 Как отметил В.И. Бордак,
на очередном заседании
собрания представителей
МО «Сланцевский район» в
феврале 2005 года будет
рассмотрен вопрос о внесе-
нии изменений и дополне-
ний в существующие «Пра-
вила внешнего благоустрой-
ства городских и сельских

поселений МО «Сланцев-
ский район» Ленобласти,
утвержденных решением
собрания представителей
МО «Сланцевский район»
23.04.2003 г. № 191-сп о
порядке проведения зем-
ляных работ на террито-
рии муниципального об-
разования и об админист-
ративной ответственности

руководителей предприя-
тий, учреждений, организа-
ций и их должностных лиц.-
Так, лица, допустившие на-
рушение Правил благоуст-
ройства городских и сельс-
ких поселений, будут при-
влекаться к административ-
ной ответственности в соот-
ветствии с кодексом РФ «Об
административных право-
нарушениях» и другими пра-
вовыми актами РФ и Леноб-
ласти.  На этот раз А.Г.Ники-
тин вынес мастеру МП
«ЖКХ» А.Волкову предуп-
реждение - от теплоснабже-
ния была отключена школа-
интернат, и времени на со-
гласование не было. Детей
надо было срочно спасать
от холода.  В заключение
рейда были подведены ито-
ги. А.Г. Никитин: «В после-
днее время ситуация с го-
родскими дорогами остает-
ся сложной, но стабильной.
Отрадно, что центральные
дороги содержатся в поряд-
ке». С.Г.Тюрин отметил, что
предприятие работает в
сложных условиях. Слома-
лись погрузчик, два экскава-
тора, на одном из грейдеров
некому работать. Увы, но не
только «дорожные» про-
блемы «лихорадят» комби-
нат. В январе весь автопарк
нужно было представить к
техосмотру, а это – немалые
деньги.  (Их выделил мест-
ный бюджет). В день рейда
один из тракторов был за-
действован на ликвидации
самовольных вырубок за
пр.Молодежный, хотя остро
ощущалась необходимость
в технике на дорогах.

Итог рейда: 3 акта о на-
рушениях в содержании до-
рог, 1 предписание на дол-
жностное лицо,1 протокол.

 Хватит ли комбинату сил
выдержать натиск приро-
ды?                        В.ГАЛКИНА

Р Е Й Д
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Алевтине
Владимировне
ЗОРЬКИНОЙ
Поздравляем
с днем
рождения!
Желаем процветанья
всей душой!
Пусть сбудутся мечты
все до одной!
И каждый день
наполнится теплом,
Успехи непременно
ждут во всем.
Пусть будет жизнь
полна уюта и тепла.
Улыбок, счастья,
света и добра!
Пусть будет
превосходным
настроенье,
И ждут всегда удача
и везенье!

Коллектив станции
Рудничная.

  

 

15 февраля по еврейс-
кому обычаю на 40-й день
по рождении ребёнка
мать должна была прийти
с ним в храм и принести
благодарственную жерт-
ву, что и было исполнено
Девой Марией. В храме
Богомладенца встретил
старец Симеон, которому
было обетование, что он
не умрет до тех пор, пока
не увидит Спасителя
мира. Благословив Мла-
денца Иисуса, праведный
Симеон произнес: «Ныне
отпускаешь раба Твоего,
Владыко, по слову твоему
с миром, ибо видели очи
мои спасение Твое, кото-
рое Ты уготовил пред ли-
цем всех народов, свет к
просвещению язычников
и слову народа Твоего Из-
раиля». Пресвятой же
Деве Марии старец пред-
рек: «Се лежит Сей на па-
дение и восстание многих
в Израиле и в предмет
пререканий, и Тебе Самой
оружие пройдёт душу, да
откроются помышления
многих сердец».

Сретение – это и встре-
ча Ветхого и Нового Заве-
тов, нового, высшего За-
кона Божественной люб-
ви, принесенного миру
Иисусом Христом.

С праздником, дорогие
Братия и Сестры! Любви и
милости вам, чему учит нас
сам Спаситель.
                   Иерей Алексей,
                настоятель храма
                             Казанской
                  Божией Матери.

Службы пройдут:
12.02 – Вечернее Бого-

служение 17-00 часовня
Серафима Саровского.

13.02 – Литургия – 9-00
Храм Казанской Божией
Матери

14.02 – Вечернее Бого-
служение Предпраздно-
вание – 18-00 часовня Се-
рафима Саровского

15.02 – Литургия – 9-00
Храм Казанской Божией
Матери.

        Сретение
         Господа
          нашего
   Иисуса Христа

Межведомственная ко-
миссия по охране труда при
администрации МО «Слан-
цевский район» 9 февраля
провела очередное заседа-
ние. С отчетом о состоянии
работы по улучшению усло-
вий и охраны труда, сниже-
нию производственного
травматизма и профессио-
нальной заболеваемости
выступили руководители со-
ответствующих служб муни-
ципальных предприятий
«Жилищно-коммунальное
хозяйство», «Комбинат ком-
мунальных предприятий»,
«Комбинат благоустройства
города». Так, в МП «ЖКХ» на
цели, связанные с органи-
зацией охраны труда, за
2004 год направлено 1360
тысяч рублей. Работники
полностью обеспечены
средствами индивидуаль-
ной защиты, налажено
обеспечение молоком.
Правда, медосмотр прошли
лишь 10% работников от
числа тех, кто должен был
это сделать. Не хватает
средств для оплаты. О вза-
имозачете с ЦРБ, которая
имеет задолженность пе-
ред МП «ЖКХ», договорить-
ся пока не удалось. К аттес-
тации рабочих мест на пред-
приятии еще не приступали,
хотя, как отметил член ко-
миссии, ведущий специа-
лист Комитета по труду Ле-
нинградской области Ю.Н.
Кегелев, именно по резуль-
татам аттестации должен
решаться такой вопрос, как
выдача молока.

Много претензий к рабо-
те МП «ЖКХ» по обеспече-
нию пожарной безопаснос-
ти предъявляет инспекция
государственного пожарно-
го надзора. В том числе, уже
не в первый раз речь шла о
самовольно построенных
кладовых на лестничных
клетках в многоэтажных до-
мах.

Председатель МВК, за-
меститель главы МО «Слан-
цевский район» Т.А.Больша-
кова подчеркнула, что в МП
«ЖКХ» работа по охране
труда ведется планомерно,
есть позитивные измене-

Аттестация рабочих мест:
СЛАБОЕ МЕСТО ния. Что же касается

противопожарной бе-
зопасности, этот вопрос ре-
шено вынести на отдельное
обсуждение.

В МП «Комбинат комму-
нальных предприятий»
первоочередное внимание
в работе по охране труда
уделяют проведению ме-
досмотров, обучению персо-
нала газовых котельных.  Но
аттестация рабочих мест не
проведена, и по противопо-
жарным мероприятиям
также есть проблемы.

В «МП»  «Комбинат бла-
гоустройства города» наме-
рены расширить учебную
базу, в ближайшее время
будет оборудован класс для
обучения правилам охраны
труда, пожарной безопас-
ности и для проверки зна-
ний по правилам дорожно-
го движения. Проводятся
медосмотры при поступле-
нии на работу, а также еже-
годно для тех, кто занят на
тяжелых работах. С 2005
года введено проведение
обязательного ежегодного
медосмотра для работни-
ков городской свалки. Ю.Н.
Кегелев, побывавший нака-
нуне на предприятии, отме-
тил ряд недостатков в сис-
теме обучения, организации
производственного контро-
ля.

На заседании межве-
домственной комиссии
были подведены итоги рай-
онного смотра-конкурса со-
стояния условий и охраны
труда. Среди предприятий
непроизводственной сферы
лучшим по всем показате-
лям было названо МП «Го-
рэлектросеть». Среди про-
мышленных предприятий
победителем признано
ДРСУ, отмечено значитель-
ное улучшение дел в ОАО
«Ленинградсланец». В ад-
рес всех предприятий, при-
нявших участие в смотре-
конкурсе, прозвучали слова
благодарности. Работы в
сфере охраны труда у всех
еще много. Комиссия при-
няла решение провести вы-
ездное заседание на одном
из предприятий, утвержден
план работы на год.

                     С.ШИШКИНА

В детском саду № 2 прошел ве-
чер «Музыкальная семья». Ро-

дители делились опытом семейного
воспитания, рассказывали о влиянии
музыки на развитие детей. Об этом говорили и педаго-
ги детской музыкальной школы, приглашенные на ве-
чер. Несколько семей показали инсценировки на тему
песен, особенностью праздника стали выступления

воспитанников детсада Вани Устинова, Лени
Гаврикова и Любы Виноградовой, которые
уже занимаются в музыкальной школе.

Очень интересно в детском саду прошел
и спортивный праздник на улице. В гости к ребятам
пришли сказочные персонажи Мороз Красный Нос и
Мороз Синий Нос, Снеговик. Они играли с ребятами, и
малыши были очень довольны.

 

Владимиру
Николаевичу
ВЛАСУ
Поздравляем
 с юбилеем!
Желаем
здоровья,
долгих лет
жизни.

  Воробьевы,
Панины.

Уважаемый
Сергей
Васильевич
ЦЕЛИЩЕВ!
Правоохрани-
тельные органы и совет
ветеранов ОВД поздрав-
ляют  Вас  юбилеем. Же-
лаем здоровья, счастья,
благополучия во всем,
радости.

 

Вячеславу
Евгеньевичу
СМИРНОВУ

Поздравляем
с 35-летием!
По жизни с улыбкой
шагая,
удачу с собой
захвати.
Всегда домой
возвращайся
и радость с собой
приноси!
Смирновы,   Косенковы.
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Друзья хора рус-
ской песни Дворца
культуры ОАО «Завод
«Сланцы» глубоко
скорбят по поводу
смерти замечатель-

ного человека, ветерана
хора Шершнева Петра Ива-
новича и выражают искрен-
нее соболезнование род-
ным и близким покойного.

18 февраля
в д. Гостицы
с 12.00 до 12.30,
              на рынке
         г.Сланцы
           с 12.30 до 13.30

         будут
продаваться
 

 

Продаётся 3-комн.кв. улучш.
план. 4/5 эт. и 4-комн.кв. «хру-
щевка» 1/5 эт. Тел. 8-921-
9801240, 8-921-3994650.

ВНИМАНИЕ!
Инспекция ФНС России по Сланцевскому району

проводит семинар для юридических лиц и предпри-
нимателей по вопросам исчисления налога на до-
бавленную стоимость и порядка заполнения нало-
говой декларации по налогу на добавленную сто-
имость.

Семинар состоится в  городском ДК  16 февраля
2005 года в 11.00. Стоимость – 50 руб.

В ходе семинара будет демонстрироваться ви-
деозапись выступления сотрудника Минфина РФ.

Слушатели семинара обеспечиваются раздаточ-
ным материалом.

Справки по телефону 2-25-38.

С 01.01.2005 г. вступает в силу областной за-
кон от 01.12.2004 года № 105-оз «О государствен-
ной социальной помощи малоимущим семьям и
малоимущим одиноко проживающим гражданам
в Ленинградской области». Право на получение
государственной социальной помощи имеют ма-
лоимущие семьи, находящиеся в трудной жизнен-
ной ситуации (пожар, стихийное бедствие, тяже-
лое заболевание и др.).

Помощь предоставляется на основании доку-
ментов:

- личное письменное заявление гражданина;
- паспорт;
- справка о регистрации по месту жительства

(форма № 9);
- справки о доходах всех членов семьи за три

последних календарных месяца до месяца обра-
щения;

- документы, подтверждающие трудную жиз-
ненную ситуацию.

Государственная социальная помощь может
быть оказана один раз в течение календарного года.

С 1 февраля 2005 года вступило в силу Реше-
ние собрания представителей муниципального
образования «Сланцевский район» об оказании
адресной социальной помощи гражданам для
проезда в автобусах городских и пригородных
маршрутов на территории муниципального обра-
зования «Сланцевский район», которое дает пра-
во на бесплатный проезд малообеспеченным
гражданам, не получающим единовременные де-
нежные выплаты за счет средств федерального
или областного бюджетов.

В соответствии с Решением:
- граждане, проживающие в сельской местно-

сти, имеют право на бесплатный проезд в автобу-
сах пригородных и городских маршрутов из расчета
до 8-ми поездок в год;

- граждане, проживающие в городе, имеют
право на бесплатный  проезд в автобусах городских
маршрутов из расчета до 48-ми поездок в год.

Справки по телефонам 2-21-65, 2-22-63.
                                   *   *   *

                       Сообщения
  управления социальной защиты

 

 

     НА  СТОЯНКЕ
16 января в 0.30 води-

тель автомобиля Ауди при
движении задним ходом со-
вершил столкновение с
ВАЗ-2107. Автомобили по-
лучили механические по-
вреждения.
   ОПАСНЫЙ ПЕРЕКРЕСТОК

24 января в 20.30 на пе-
рекрестке у дома 26 по ул.
Ленина водитель ВАЗ-2108
выехал на полосу встреч-
ного движения и совершил
столкновение с автомоби-
лем Форд-Транзит.

СНЁС ШЛАГБАУМ
Водитель жигулей, дви-

гаясь по ул.Садовая, нару-
шил Правила проезда же-
лезнодорожных переездов и
совершил наезд на закры-
тый шлагбаум.

Автомобилю и сооруже-
ниям переезда причинены
механические поврежде-
ния, в происшествии никто
не пострадал. Водитель
привлечен к администра-
тивной ответственности.

ДВА ПРОИСШЕСТВИЯ
В ОДИН ДЕНЬ

28 января водитель
ВАЗ-21013 на ул.Гагарина не
выбрал дистанцию и совер-
шил наезд на автомобиль
«Опель-Кадет». Автомоби-
ли получили механические
повреждения.

В тот же день водитель
автомобиля «Фольксваген-
Пассат», находившийся в
состоянии алкогольного
опьянения, без права на уп-
равление транспортным
средством, совершил наезд
на стоящие автомашины
ГАЗ-3108 и ГАЗ-3110. Проис-
шествие случилось на ул.
Дзержинского. В аварии
никто не пострадал.

СОВЕРШИЛ НАЕЗД
9 февраля в 11.30  на  ул.

Кирова водитель автомо-
биля «Фиат» совершил на-
езд на стоявший автомо-
биль «Жигули».  Машины по-
лучили механические по-
вреждения,  в  происше-
ствиях никто не пострадал.

Коллектив лицея №
15 выражает соболез-
нование Ивановой На-
талье Викторовне по
поводу смерти мужа.

 

 


